

Exposition à l'hôpital Notre-Dame des Secours de tableaux réalisés par des enfants malades



Les enfants ayant réalisé les tableaux entourés des responsables de l'hôpital Notre-Dame des Secours, de Myschoolpulse et de Ghinoua.

Pour la troisième année consécutive, l'hôpital Notre-Dame des Secours a organisé, en collaboration avec l'association Myschoolpulse, une exposition de quelque cinquante tableaux réalisés par les enfants, âgés de 4 à 14 ans, qui souffrent de maladies chroniques et sont traités à l'hôpital.

La cérémonie était placée sous le parrainage du directeur

général de l'hôpital, le père Wissam el-Khoury. Ghinoua, qui anime des théâtres pour enfants, a été l'invitée d'honneur de cet événement.

Dans une allocution, le directeur médical de l'hôpital, Ziad Khoury, a insisté sur l'importance de la thérapie par le biais de l'art. Il a expliqué que ce rendez-vous est désormais annuel à l'hôpital.